

FC Bayern-Gegner in Neustadt

Die Fußballer von FC Bayern München-Gegner FK Bate Borisov in der Champions League bereiten sich in Neustadt und Bad Gögging aufs Spiel vor.



Bild 1 von 8



Darauf hatten viele Fußballfans gewartet: Die Kicker von Bate Borisov trainieren auf der Anlage des TSV Neustadt.

Wintereinbruch in der Region hatte die Plätze des TSV Neustadt kurzfristig unbespielbar werden lassen. Nachdem aber über Nacht der Schnee weitgehend geschmolzen ist, gab Trainer Viktor Goncharenko sein Okay. Damit können sich auch die Neustädter freuen. Die Kicker des FK Bate Borisov werden jeden Tag um 11 Uhr in Neustadt trainieren. Am Montag werden sie nach München abreisen.

Am Freitag um 10.20 Uhr brachte ein Reisebus die Mannschaft und ihre Betreuer vom Hotel in Bad Gögging zu der nur wenige Kilometer entfernten Sportanlage in Neustadt. Die Fußballer mussten einige Runden auf dem Trainingsplatz des TSV laufen. Anschließend hatte Coach Goncharenko Übungen angesetzt, um das Ballgefühl und das Miteinander in der Mannschaft zu stärken.

Wie auch immer das Spiel am Mittwochabend zwischen dem FC Bayern und dem FK Bate ausgehen wird – einen Sieger, gewissermaßen einen Gruppensieger, gibt es jetzt schon. Es ist Neustadt mit dem TSV, dem Kurort, der Tourist-Information und dem Hotel The Monarch. Sie profitieren von der Berichterstattung im Vorfeld des Spiels. Die hebt das Image der Beteiligten und ist Werbung. Das weiß auch Neustadts dritter Bürgermeister Bernhard Rieger, der bei einem kurzen Pressegespräch am Freitagmorgen schlicht feststellte: „Wir freuen uns.“

Anerkennung und Lob



VON JOCHEN DANNENBERG, MZ

NEUSTADT/BAD GÖGGING. Nun also doch. Am Donnerstag war noch völlig unsicher, ob die Kicker des FK Bate Borisov zur Vorbereitung auf die Champions League-Begegnung gegen den FC Bayern München bleiben würden. Jetzt steht fest. Sie bleiben im Hotel The Monarch in Bad Gögging. Und: Sie sind sogar von den Trainingsbedingungen beim TSV Neustadt begeistert.

Genau das war am Donnerstag das Problem gewesen. Der plötzliche

Wintereinbruch in der Region hatte die Plätze des TSV Neustadt kurzfristig unbespielbar werden lassen. Nachdem aber über Nacht der Schnee weitgehend geschmolzen ist, gab Trainer Viktor Goncharenko sein Okay. Damit können sich auch die Neustädter freuen. Die Kicker des FK Bate Borisov werden jeden Tag um 11 Uhr in Neustadt trainieren. Am Montag werden sie nach München abreisen.

Am Freitag um 10.20 Uhr brachte ein Reisebus die Mannschaft und ihre Betreuer vom Hotel in Bad Gögging zu der nur wenige Kilometer entfernten Sportanlage in Neustadt. Die Fußballer mussten einige Runden auf dem Trainingsplatz des TSV laufen. Anschließend hatte Coach Goncharenko Übungen angesetzt, um das Ballgefühl und das Miteinander in der Mannschaft zu stärken.

Wie auch immer das Spiel am Mittwochabend zwischen dem FC Bayern und dem FK Bate ausgehen wird – einen Sieger, gewissermaßen einen Gruppensieger, gibt es jetzt schon. Es ist Neustadt mit dem TSV, dem Kurort, der Tourist-Information und dem Hotel The Monarch. Sie profitieren von der Berichterstattung im Vorfeld des Spiels. Die hebt das Image der Beteiligten und ist Werbung. Das weiß auch Neustadts dritter Bürgermeister Bernhard Rieger, der bei einem kurzen Pressegespräch am Freitagmorgen schlicht feststellte: „Wir freuen uns.“

Ein Mitarbeiter der Agentur, die die Fußballer aus Weißrussland betreut, lobte die Gastfreundschaft in Bayern. „Wir bedanken uns bei den Vereinen und Kommunen in Gaimersheim und Ingolstadt.“ Die hätten den Kickern nämlich einen Trainingsplatz geboten, wäre der Platz des TSV Neustadt am Freitag nicht bespielbar gewesen. Gelobt wurde auch die Anlage des TSV. „Sie ist absolut klasse“, sagte der

